

Ressort: Auto/Motor

Grüne fordern Kommission für Zukunft der Autoindustrie

Berlin, 17.03.2019, 13:46 Uhr

GDN - Grünen-Fraktionschef Anton Hofreiter hat eine Kommission für die Automobilindustrie vorgeschlagen, die über die Zukunft der Branche beraten soll. "Reden hilft - wenn die Richtigen miteinander reden", sagte Hofreiter der "taz" (Montagsausgabe).

"Die Kohlekommission hat Vertreter unterschiedlicher Gruppen an einen Tisch gebracht: betroffene Regionen, Unternehmen, Gewerkschaften, Umweltaktivisten." Diese hätten diskutiert, gestritten und sich am Ende auf einen Weg verständigt. "So ein Prozess hat eine befriedende Wirkung in der Gesellschaft", sagte Hofreiter weiter. "Ich kann mir eine ähnliche Kommission auch für die Autoindustrie gut vorstellen." Es passierten mit der Klimakrise, der Globalisierung und der Digitalisierung mehrere Umbrüche gleichzeitig. "Wir brauchen deshalb neue Formate des gesellschaftlichen Dialoges, um die Menschen mitzunehmen." Die Kohlekommission hatte Ende Januar ihren Abschlussbericht vorgelegt. Die mit unterschiedlichen gesellschaftlichen Akteuren besetzte Runde hatte den Auftrag, einen Rahmen für den Kohleausstieg zu beschreiben.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-121759/gruene-fordern-kommission-fuer-zukunft-der-autoindustrie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com